



Lo que comenzó como un desafío de diseño es ahora un popular juego con su propio grupo en Facebook con más de 4.500 fanáticos.

El primer periódico en publicar el juego fue The Times en Gran Bretaña y resultó un éxito. En la actualidad el juego ya está en la tapa y está a prueba en Dinamarca, Australia, Chile, Bélgica e Italia. En España parece que todavía no está introducido, pero esperamos que pronto se publiquen trelokus por todas partes.

GUIA D  
\_\_\_\_\_  
A A A

Además de usarlo como desafío, entretenimiento y práctica mental se pueden dibujar con los alumnos distintas plantillas para hacer trelokus, en un interesante ejercicio de vistas en 3D desde un papel cuadriculado. En el blog de treloku pueden verse distintos modelos

A